

## **Aviso de privacidad**

Este Aviso de Privacidad (en lo sucesivo el "Aviso de Privacidad") entrará en vigor desde su aceptación de quienes visitan y está vigente desde Marzo de 2022.

La privacidad de la información es muy importante para el sitio web. Es por esa razón que se toman las precauciones y recaudos para resguardar su información, utilizando los mecanismos de seguridad informática de protección de la información más completos y eficaces. Como parte normal de nuestra actividad recogemos y, en algunos casos, revelamos información sobre nuestros visitantes de nuestro sitio Web. Este Aviso de Privacidad describe la información que BOJORMEX, S.A. de C.V., recoge sobre los visitantes de la página. Este Aviso de Privacidad, asimismo, describe qué puede hacerse con dicha información. Este aviso es muy detallado ya que es importante que todos los visitantes de nuestro sitio Web conozcan las prácticas de La página de la forma más precisa posible. Al navegar el sitio Web, el visitante presta su consentimiento para que se utilice su información personal de acuerdo a las disposiciones que se describen a continuación.

## **Cookies**

El visitante del sitio Web conoce y acepta que el sitio web podrá utilizar un sistema de seguimiento mediante la utilización de cookies (las "Cookies"). Las Cookies son pequeños archivos que se instalan en el disco rígido, con una duración limitada en el tiempo que ayudan a personalizar los servicios. También ofrecemos ciertas funcionalidades que sólo están disponibles mediante el empleo de Cookies. Las Cookies se utilizan con el fin de conocer los intereses, el comportamiento y la demografía de quienes visitan nuestro Sitio Web y de esa forma, comprender mejor sus necesidades e intereses y darles un mejor servicio o proveerle información relacionada. También usaremos la información obtenida por medio de las Cookies para analizar las páginas navegadas por el visitante, las búsquedas realizadas, mejorar nuestras iniciativas comerciales y promocionales, mostrar publicidad o promociones, banners de interés, noticias sobre el sitio web, perfeccionar nuestra oferta de contenidos y artículos, personalizar dichos contenidos, presentación y servicios; también podremos utilizar Cookies para promover y hacer cumplir las reglas y seguridad del sitio. El sitio web podrá agregar Cookies en los e-mails que envíe para medir la efectividad de las promociones.

Se establece que la instalación, permanencia y existencia de las Cookies en el computador del visitante depende de su exclusiva voluntad y puede ser eliminada de su computador cuando el visitante así lo desee.

Adicionalmente, se pueden encontrar Cookies u otros sistemas similares instalados por terceros en ciertas páginas de nuestro sitio Web. Por ejemplo, al navegar por una página creada por un visitante, puede que exista una Cookie emplazada en tal página.

Por último, BOJORMEX, S.A. de C.V. almacena cookies para poder ofrecer una experiencia más interactiva en el sitio, basada en las acciones del visitante. El visitante puede, en cualquier momento, eliminar las cookies almacenadas, configurar el navegador para que solicite aprobación antes de almacenar cookies o directamente evitar que se almacenen cookies.

Este procedimiento se realiza de forma diferente en los distintos navegadores y es necesario realizarlo en cada navegador que se utilice. A continuación ponemos a disposición los diferentes procedimientos para manejar esta configuración en los navegadores más utilizados:

- Microsoft Windows Explorer:

<https://support.microsoft.com/es-ar/help/17442/windows-internet-explorer-delete-manage-cookies>

- Google Chrome:

[https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=es&p=cpn\\_cookies](https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=es&p=cpn_cookies)

- Mozilla Firefox:

<https://support.mozilla.org/es/kb/habilitar-y-deshabilitar-cookies-sitios-web-rastrear-preferencias>

- Apple Safari: [https://support.apple.com/kb/PH21411?viewlocale=es\\_US&locale=es\\_US](https://support.apple.com/kb/PH21411?viewlocale=es_US&locale=es_US)

Se aclara expresamente que este Aviso de Privacidad cubre la utilización de Cookies por este sitio y no la utilización de Cookies por parte de anunciantes. Nosotros no controlamos el uso de Cookies por terceros.

### **Spam**

BOJORMEX, S.A. de C.V. no aceptan conductas consideradas "spamming", ya sea en opiniones, preguntas, respuestas y/o el envío no solicitado de correos electrónicos.

BOJORMEX, S.A. de C.V. podrá suspender o inhabilitar definitivamente a aquellos visitantes que violen esta política.

### **Orden de autoridades competentes - Requerimientos Legales**

BOJORMEX, S.A. de C.V. coopera con las autoridades competentes y con otros terceros para garantizar el cumplimiento de las leyes, por ejemplo en materia de protección de derechos de propiedad industrial e intelectual, prevención del fraude y otras materias.

BOJORMEX, S.A. de C.V. puede comunicar cualquier Dato sobre sus visitantes con la finalidad de cumplir la normativa aplicable y cooperar con las autoridades competentes en la medida en que discrecionalmente lo entendamos necesario y adecuado en relación con cualquier investigación de un ilícito o un fraude, infracción de derechos de propiedad industrial o intelectual, u otra actividad que sea ilegal o que pueda exponer a BOJORMEX, S.A. de C.V. a cualquier responsabilidad legal. Además, podemos comunicar a los participantes en el Programa de Protección de Propiedad Intelectual de BOJORMEX, S.A. de C.V. en la forma que, a nuestra discreción, entendamos necesaria o adecuada en relación con la investigación del fraude, infracción de derechos de propiedad industrial o intelectual, piratería, o cualquier otra actividad ilegal. Este derecho será ejercido por BOJORMEX, S.A. de C.V. a efectos de cooperar con el cumplimiento y ejecución de la ley, independientemente que no exista una orden judicial o administrativa al efecto.

### **Seguridad y medios para evitar el uso o divulgación de los Datos.**

BOJORMEX, S.A. de C.V. usa los estándares de la industria entre materia de protección de la confidencialidad de sus Datos, incluyendo, en otras medidas, cortafuegos ("firewalls") y Secure Socket Layers ("SSL"). BOJORMEX, S.A. de C.V. considera a los datos de sus visitantes como un activo que debe ser protegido de cualquier pérdida o acceso no autorizado. Empleamos diversas técnicas de seguridad para proteger tales datos de accesos no autorizados por visitante de dentro o fuera de nuestra compañía. Sin embargo, es necesario tener muy en cuenta que la seguridad perfecta no existe en Internet.

### **Cambio en las preferencias de e-mails**

Sin perjuicio que BOJORMEX, S.A. de C.V. quiere mantener a sus visitantes actualizados en todo momento sobre promociones, novedades, cambios, etc. los visitantes pueden seleccionar los e-mails e información promocional que gustaría recibir de BOJORMEX, S.A. de C.V.

Si no quieres recibir correos electrónicos, puedes cancelar la suscripción, cambiando tus preferencias de e-mail siguiendo las instrucciones que proporcionamos en nuestras comunicaciones o bien accediendo a tu cuenta en la sección BOJORMEX, S.A. de C.V. En esa sección podrás seleccionar las preferencias para que sean tenidas en cuenta por BOJORMEX, S.A. de C.V. en las futuras comunicaciones o enviando tus preferencias por correo a la dirección postal indicada en este Aviso de Privacidad.

### **Procedimiento para comunicar los cambios al Aviso de Privacidad**

BOJORMEX, S.A. de C.V. podrá modificar en cualquier momento los términos y condiciones de este Aviso de Privacidad y confidencialidad y/o las prácticas de envío de e-mails. Si decidimos introducir algún cambio material a nuestro Aviso de Privacidad, te notificaremos publicando una versión actualizada del Aviso de Privacidad en esta sección o mediante el envío de un e-mail o informándolo en la página principal u otras secciones del sitio para mantenerte actualizado de los cambios realizados.

### **Reserva de derechos**

BOJORMEX, S.A. de C.V. reserva el derecho exclusivo, a su sola discreción, de modificar, limitar o discontinuar el sitio o cualquier Material en cualquier aspecto. BOJORMEX, S.A. de C.V. no tendrá obligación de tomar en consideración las necesidades de ningún visitante en relación con el mismo.

BOJORMEX, S.A. de C.V. se reserva el derecho de denegar sin previo aviso a cualquier visitante y a su entera discreción el acceso a este Sitio a cualquier parte del mismo.